

はじめまして。

JABBA DA FOOTBALL CLUBノルオブといいます。 僕は浜田市に生まれ18年間、この街で生きました。

その時は、一切音楽してなかったし別にやりたいこともなく 「なんかいい感じに生きてェ〜」としか思っていませんでした。 そんなヤツが運良く昨年ソニーミュージックからメジャーデビューしました。 こんな未来想像してなかったので、自分で笑っちゃいました。

今これを読んでくれたあなたの10年後もどうなっているか分かんないと思うんです。

自分が想像してる未来なんて、めちゃめちゃ小さいです。

いや待って!こういう話しちゃうととても偉そうで長くて辟易しちゃいそう!

それはいやだ!なので、僕たちの楽曲「国道9号線」について書いた記事を送るので。

もし!もし、よければ読んでくれると嬉しいっす。それが一番だ! https://note.com/nolov_jabba/n/n606e5f5b66fc

僕は浜田に生まれたから、この未来があったんだろうなーと思います。 自分の選択で、どんどん状況が変わっていく人生はゲームみたいでおもろいっす。

そんな曲をつくったので!(めちゃ無理やりな導入だけど!!) 聴いてくれ〜 あなたがお酒を飲める年齢なら(もしくはなったら!)、

浜田に帰ってきた時、でっかい酒飲もうね!浜田のうまい店、教えてよ!